

ABSTRAK

Kamilah, Ulufiyatul. 2020. *Pengaruh Perilaku Kecanduan Gawai terhadap Perkembangan Bahasa Anak ditinjau dari Pendidikan Anak Usia Dini di Kecamatan Sedati Kabupaten Sidoarjo*. Skripsi. Program Studi S1 Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya.

Perilaku kecanduan gawai dapat menimbulkan dampak bagi anak diantaranya dampak positif dan negatif bagi perkembangannya. Peran orang tua sebagai pemegang peran yang menentukan durasi intensitas penggunaan gawai pada anak, serta berperan dalam pemberian stimulasi perkembangan bahasa sehingga pendidikan orang tua diperlukan untuk memberikan peran aktif dalam perkembangan anak. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh perilaku kecanduan gawai terhadap perkembangan bahasa anak ditinjau dari pendidikan orang tua anak usia dini di Kecamatan Sedati Kabupaten Sidoarjo.

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kuantitatif dengan metode korelasional. Populasi pada penelitian ini adalah anak usia 5-6 tahun se Kecamatan Sedati Kabupaten Sidoarjo dengan teknik pengambilan *random sampling* sehingga diperoleh 153 responden. Penelitian ini menggunakan dua variabel independen dan satu variabel dependen. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan angket dengan menggunakan *skala likert* yang telah melewati uji validitas dan reabilitas. Teknik analisis data menggunakan analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perilaku kecanduan gawai berpengaruh negatif terhadap perkembangan bahasa dan pendidikan orang tua berpengaruh positif terhadap perkembangan bahasa dengan sumbangan pengaruh 27,4% dengan koefisien korelasi (r hitung) sebesar 0,260 yang memiliki tingkat pengaruh yang cukup pada ketiga variabel tersebut. Hal ini juga diperkuat dengan nilai F hitung sebesar 28,329 dengan nilai signifikansi -6,106 untuk perilaku kecanduan gawai dan 3,714 untuk pendidikan orang tua dan perkembangan bahasa yang lebih besar dari nilai signifikansi 0.05. Sehingga model regresi linear berganda ini layak menjelaskan ketiga variabel tersebut.

Simpulan pada penelitian ini adalah anak berada pada kategori sedang pada perilaku kecanduan gawai, perkembangan bahasa, dan pendidikan orang tua. Penelitian perilaku kecanduan gawai berpengaruh negatif terhadap perkembangan bahasa anak dan pendidikan orang tua berpengaruh positif terhadap perkembangan bahasa anak usia dini di Kecamatan Sedati Kabupaten Sidoarjo.

Kata Kunci : Perilaku Kecanduan Gawai, Perkembangan Bahasa, Pendidikan Orang Tua.